



Schulleiterin Karen Heipel (links) wünscht mit Klassenleitung Laura Schlauch, VAG-Lehrkraft Henrik Seel und den Praxisanleiterinnen am KKA den Absolventinnen und Absolventen alles Gute für die Zukunft.

FOTO: KREISKRANKENHAUS ALSFELD

Das Examen in der Tasche

Abschluss der Krankenpflegehelfer

Vogelsbergkreis (pm). Vor Kurzem haben die Auszubildenden zu Krankenpflegehelferinnen und -helfern am Kreiskrankenhaus des Vogelsbergkreises in Alsfeld (KKA) ihr Examen absolviert. Das teilt der Vogelsbergkreis in einer entsprechenden Pressemitteilung mit.

Weg gemeinsam meistern

Nach über 750 theoretischen Unterrichtsstunden an der Vogelsberger Akademie für Gesundheitsberufe (VAG) und über 950 Stunden Praxiserfahrung im Kreiskrankenhaus gehen sie gut vorbereitet in ihr Arbeitsleben.

Schulleiterin Karen Heipel bedankt sich bei allen Kolle-

gen der VAG, bei den Stationsleitungen, Praxisanleiterinnen sowie den Kollegen/innen für die gute Zusammenarbeit. »Denn nur gemeinsam können wir den Weg meistern«, so Heipel in ihrer Rede zur Abschlussfeier an der VAG. Auch Klassenleitung Laura Schlauch ist sich sicher, dass alle Absolventen eine sehr gute Vorbereitung für ihr Arbeitsleben erhalten haben und wird die tollen Erlebnisse und die aufregende Prüfungsvorbereitungszeit in guter Erinnerung behalten.

»Wir gratulieren den Absolventeninnen und Absolventen ganz herzlich und wünschen ihnen allen alles Gute für ihre Zukunft«, unterstreichen die beiden an diesem Tag abschließend.